

Vaqueros barren al campeón

Gallos, también invictos

■ Sigfredo Barros

Lo que nadie pensó al inicio de la presente 50 Serie: el actual campeón, Industriales, sigue sin ganar un partido después de haber sido barrido por los Vaqueros del Habana, vencedores ayer 6-4, apoyados en la tremenda ofensiva de Michel Rodríguez y los seis ceros colgados por un lanzador casi desconocido.

A Michel pueden declararlo como el enemigo público número 1 de los Azules, pues bateó de 4-3 y, en total, acumuló diez jits en 13 turnos al bate ante los lanzadores industrialistas, con tres dobletes, cinco anotadas y seis impulsadas. El zurdo Ariel Miranda lanzó mejor que nunca, pues en tres series solo acumulaba 9,1 entradas lanzadas, con 11,57 de promedio, y ayer dejó en blanco a sus rivales en los dos primeros tercios.

Solo otro equipo pudo anotarse tres victorias en esta primera subserie, Sancti Spíritus, poniendo fuera de combate a los pineros de Armando Jhonson en lo que resultó la primera victoria en Series Nacionales para el exjuvenil zurdo Omar Luis, respaldado por el jonrón de Yenier Bello y las cuatro carreras remolcadas a partes iguales entre el cuarto bate Yulieski Gourriel y el quinto, Eriel Sánchez. Gallos y Vaqueros son los únicos invictos de la justa.

En el Girón apareció la regla de desempate para decidir el choque entre pinareños y matanceros, estos últimos a punto de conseguir la barriada. Donal Duarte fue el hombre grande de los ganadores, de 4-3, par de cuadrangulares, con 3 anotadas y 4 impulsadas.

Los tuneros le hicieron honor a su sobrenombramiento y repartieron leña en el Mella, con dos hombres desbordados: Alexander Guerrero, quien disparó dos bambinazos y es el primero en llegar a tres y el veterano Danel Castro, de 4-2, uno de ellos jonrón de tres carreras. La tanda gramnense de Céspedes-Despaigne y Samón solo conectó dos sencillos en nueve turnos.

Espectacular la victoria de los Elefantes cienfuegueros, perdiendo por seis carreras en siete innings y dejando al campo a Metropolitanos por cuadrangular de Adir Ferrán con dos a bordo, su cuarto jit de la tarde. Del resto, Alexander Rodríguez sacó los últimos seis outs para preservar el triunfo de los del Guaso, algo muy similar a lo realizado por Yorman Socarrás, autor de los dos ceros del octavo y el noveno repartiendo tres ponches, para darles a los Ganaderos agramontinos su segundo éxito ante los Sabuesos holguineros.



Industriales suma cuatro derrotas consecutivas, después de ser barrido por el Habana. Foto: Ricardo López Hevia

ANOTACIÓN POR ENTRADAS				
LATINOAMERICANO	C	H	E	
HAB	110 002 200	6	10	2
IND	000 000 310	4	11	2
G: Ariel Miranda (1-0). P: Abel Viegas (0-1).				
VICTORIA DE GIRÓN	C	H	E	
PRI	200 002 020 1	7	11	1
MTZ	200 102 001 0	6	13	0
G: Michel Martínez (1-0). P: Félix Fuentes (0-1).				
Jrs: D. Duarte (2), W. Saavedra, D. Serrano y Y. Hernández.				
PEDRO VERA	C	H	E	
MET	001 303 000	7	11	1
CFG	000 100 035	9	12	1
G: Yasmani Fernández (1-0). P: Ernesto Bazo (0-1). Jrs: O. Arias y A. Ferrán.				
JOSÉ A. HUELGA	C	H	E	
IJV	000 000 0	0	4	0
SSP	016 003 X	10	12	0
G: Omar Luis (1-0). P: Carlos Manuel Puentes (0-1). Jr: Y. Bello.				
CÁNDIDO GONZÁLEZ	C	H	E	
HOL	220 101 000	6	11	1
CMG	401 110 00X	7	13	4
G: Nelson Sosa (1-0). P: Daikel Labrada (0-1). Jrs: M. Cáceres y L. Ricardo.				
JULIO A. MELLA	C	H	E	
GRA	000 000 0	0	4	2
LTU	040 602 X	12	10	0
G: Yudiel Rodríguez (1-0). P: Lázaro Blanco (0-1). Jrs: A. Guerrero (2) y D. Castro.				
NGUYEN VAN TROI	C	H	E	
CAV	301 002 010	7	10	3
GTM	000 041 32X	10	11	1
G: Douglas Lafargue (1-0). P: José Antonio Barroso (0-1). Jrs: R. Bordón, Y. Fiss, Y. Charles, Y. Southeran (2) y Y. Cerce.				
G. MONCADA	C	H	E	
VCL	000 00	0	1	2
SCU	100 30	4	4	0
Ganó: Alain Dela (1-0). Perdió: Yasmani Hernández Romero (1-1).				
G. MONCADA (miércoles)	C	H	E	
VCL	011 002 300	7	10	0
SCU	200 030 001	6	10	0
G: Yasmani Hernández Rojas (1-0). P: Rudiel Peña (0-1). Jrs: R. Meriño, A. Zamora y Y. Flores.				

SERIES QUE COMIENZAN HOY

ZONA OCCIDENTAL

Latinoamericano 1:00 p.m. IND-PRI
Victoria de Girón 1:00 p.m. MTZ-HAB

5 de Septiembre 1:00 p.m. CFG-IJV
José Antonio Huelga 1:00 p.m. SSP-MET

ZONA ORIENTAL

Cándido González 1:00 p.m. CMG-GRA
Julio Antonio Mella 1:00 p.m. LTU-HOL

Guillermón Moncada 8:15 p.m. SCU-CAV

Nguyen Van Troi 1:00 p.m. GTM-VCL

Nota: El domingo la TV transmitirá el juego IND-PRI a partir de las 2:15 p.m.

Hoy, en semifinales

Toca saldar una deuda

■ Ariel B. Coya

Más temprano que tarde, apenas dos años después, a la selección cubana de fútbol le ha llegado la oportunidad de tomar revancha. Hoy, a las 5:30 p.m., en el estadio Pierre Aliker, de Martinica, abre las semifinales de la Copa del Caribe ante Guadalupe, rival que en la edición pasada del torneo la dejó sin medallas.

Entonces en el Independence Park, de Kingston (Jamaica), la escuadra guadalupana se adjudicó el partido por el bronce 5-4 en la tanda de penales, tras el empate a cero en tiempo reglamentario, aunque los nuestros la habían derrotado antes 2-1, en Montego Bay, durante la fase de grupos.

Ahora, sin embargo, la historia debe ser diferente, puesto que es el pase a la discusión del título lo que está en juego y el equipo del técnico Raúl González Triana llega en forma casi inmejorable, tras dominar con solvencia la llave H, sin permitir siquiera un tanto en contra. Solo resta por ver entonces si sus delanteros se reencontrarán de nuevo con los goles.

En el otro duelo de semis, el campeón defensor Jamaica chocará con Granada, de modo que los ganadores de ambos encuentros disputarán la final el próximo domingo, mientras los perdedores se medirán por el bronce.

RUSIA Y QATAR SE QUEDAN CON LOS MUNDIALES

Tras otorgarle a Sudáfrica la Copa del 2010, la FIFA ha querido seguir expandiendo sus horizontes hacia países emergentes. De ahí que tras conceder a Brasil la edición del 2014, serán Rusia y Qatar, respectivamente, los que organicen los próximos Mundiales, tras imponerse en las votaciones a las siete candidaturas restantes.

Aunque casi deberá levantar su infraestructura a partir de cero —con 13 de sus 16 estadios aún por construir—, Rusia derrotó a dos aspirantes como Inglaterra y España-Portugal, que podrían organi-



Joseph Blatter, titular de la FIFA, anuncia la sede del 2022 para Qatar.

zar el evento del 2018 “el mes que viene si fuera necesario”, como afirmó el presidente español, José Luis Rodríguez Zapatero.

Mientras, Qatar sorprendió igualmente al ganarle el pulso por la sede del 2022 a Estados Unidos, Japón y Sudcorea, que ansiaban repetir unas experiencias tal vez demasiado recientes. En su caso, la apuesta parece ser arriesgada por el calor insoportable que en los meses de junio-julio suele reinar en la nación del Golfo Pérsico (con temperaturas de más de 45 grados); pero no por la infraestructura, pues el pequeño estado asiático construirá 12 estadios vanguardistas climatizados, diez de los cuales estarán en un radio de tan solo 30 kilómetros.

Así pues, los Mundiales del 2018 y el 2022 se disputarán en el país más grande del mundo (Rusia) y en uno de los más pequeños (Qatar), dentro del afán por llevar el torneo a nuevas regiones, por más que a los ojos de algunos la FIFA siga siendo arisca con Australia, eliminada en la primera ronda.

No obstante, como afirmó su presidente Joseph Blatter, en el Messezentrum de Zurich: “Vamos a nuevas tierras. Oriente Medio y Europa del Este estaban esperando esto. Soy un presidente feliz, muchas gracias a todos”.

Se mantiene la paridad



Los universitarios van últimos, pero no alejadoss. Foto: Ricardo López Hevia

■ Aliet Arzola Lima, estudiante de Periodismo

Luego de 14 jornadas de acción aún no se perfilan los candidatos al título de la II Liga Elite masculina de balonmano, en la que se reúnen los mejores exponentes del país divididos en los elencos de Orientales, Occidentales, la Universidad de las Ciencias la Cultura Física y el Deporte (UCCFD) y Ciudad de La Habana.

Precisamente los capitalinos comandan la tabla de posiciones con siete sonrisas, dos empates y cinco descalabros, válidos para 16 unidades. Los dirigidos por Marcos Carcaces son los máximos anotadores de la justa con 469 dianas y segundos en defensa, amén de 442 tantos encajados.

La gran estrella del plantel giralillo es Yordanis Ríos, líder artillero con 133 perforaciones y en asistencias con 38, elementos que lo convierten en el jugador con más ocasiones de gol generadas (169). Por si fuera poco, Ríos es quinto en tiros bloqueados (9), departamento encabezado por su compañero Darian Rodríguez (22).

A la caza de los citadinos anda Occidentales (6-3-5-15), subcampeón de la anterior cita, apoyado en Yoel Cuní (98 goles) y Raifer Turiño (89), principales atacantes del plantel que menos anota en este certamen (427), aunque son los mejores zagueros.

No muy lejos aparecen Orientales (6-1-7-13) y la UCCFD (5-2-7-12), actual monarca, que deberá emplear todo su potencial para ascender en la tabla de posiciones. Los chicos del Este lucen con mayores posibilidades, pues son superiores en defensa.

Hoy continúa la Liga con los duelos Occidentales-UCCFD y Ciudad de La Habana-Orientales, ambos en la sala polivalente Kid Chocolate.